

WARTA

Korban Tenggelam di Air Terjun Tibu Sendalem Akhirnya Berhasil Ditemukan saat Pencarian hari ke Dua

Syafruddin Adi - MATARAM.WARTA.CO.ID

Dec 27, 2023 - 12:26



Lombok Barat NTB - Korban tenggelam di Air Terjun Tibu Sendalem, Kawasan Hutan Lindung Tembiras Sesaut Kecamatan Narmada akhir berhasil ditemukan oleh Tim Gabungan Basarnas Provinsi NTB pada pencarian hari kedua Rabu (27/12/2023) sekitar pukul 09:30 Wita di kedalaman sekitar air terjun tersebut.

Hal ini disampaikan Kapolsek Narmada Kompol Kadek Metria SH MH., yang juga turut serta bersama Tim Gabungan Basarnas Provinsi NTB melakukan pencarian hingga hari kedua saat ini.

“Alhamdulillah korban tenggelam atas nama FMJ (19) warga kecamatan Selaparang kota Mataram tersebut berhasil ditemukan dan telah kita lakukan Evakuasi. Tadi kita mulai pencarian di hari ke 2 ini pukul 06:00 Wita dan baru

sekitar pukul 09:35 Wita korban berhasil ditemukan oleh 2 orang penyelam dari Basarnas Provinsi NTB,"ungkap Kapolsek Narmada.

Seperti di beritakan sebelumnya oleh media ini (26/12/2023) adanya korban tenggelam di Permandian air terjun diatas, kemudian beberapa saat kemudian tim pencarian melakukan pencarian namun belum berhasil ditemukan, hingga pukul 21:00 Wita pencarian dihentikan dan akan dilanjutkan esok hari (red).

Kemudian tim gabungan Basarnas Provinsi NTB yang terdiri dari anggota Koramil Narmada, Anggota Polsek Narmada Polresta Mataram, masyarakat sekitar dan keluarga korban melanjutkan pencarian di hari kedua pagi tadi (27/12/2023).

Hadir pula dalam pencarian dan evaluasi korban tenggelam, Koramil Narmada, Kepala Desa Sesaot, Kepala dusun setempat serta warga masyarakat sekitar.

Setelah menemukan mayat korban, tim melakukan evakuasi dengan menggotong jenazah korban ke lokasi kuliner Tembiras yang berada sekitar 4 Km dari air Terjun Tibu Sendalem.

"Disitu dilakukan pemeriksaan oleh tim Medis dari Puskesmas Suranadi yang juga ikut serta dalam tim gabungan tersebut. Keluarga korban menerima dengan ikhlas bahwa ini sebuah musibah sehingga keluarga korban menolak untuk di autopsi,"ucap Kapolsek.

Turut hadir dalam pencarian tersebut, Lurah Karang Baru Masrun sebagai lururah tempat tinggal korban.

"Kami atas nama keluarga korban mengucapkan terimakasih sekaligus mengapresiasi tim gabungan dalam pencarian korban, atas keberhasilan menumakan warga kami yang tenggelam di Permandian air terjun tersebut,"pungkasnya.(Adb)